

MOS 世界学生大会 2022 入賞者コメント

宮城教育大学 小山 有美華さん ( ワード部門入賞)

日本代表最終面接まで残ることができ、貴重な経験をさせていただきましたことに感謝いたします。宮城教育大学初の入賞とのこととても嬉しいです。私は、大学の授業がきっかけで MOS を知り、1年間で Word、Excel、PowerPoint 全てに合格しました。将来の夢は、高校卒業年に取得した国際バカロレア「Diploma」と ICT を活用した教育に力を入れ、学び続ける教員になることです。今回の入賞で、さらに夢が広がりました。



千葉商科大学 大澤 智史さん ( エクセル部門入賞)



この度は、入賞することができとても嬉しく思います。MOS の勉強を通して Excel の関数や役に立つ機能をたくさん知ることができました。今後はこの経験を活かし、後輩たちに教えたり、私自身が更に勉強をして Word や PowerPoint にも挑戦していきたいです。

専修大学 鈴木 敦夫さん ( パワーポイント部門入賞)

この度は、日々の努力が入賞という結果に繋がったことを大変嬉しく思います。PowerPoint の学習で得た知識は大学の活動で活用できる場面が多く、学習の成果を日々実感することができました。また、世界大会を意識することで高いモチベーションを維持して学習することができ、何事においても高い目標を掲げて取り組むことの重要性を学びました。今後も更なるスキル向上を目指して Office を活用していきたいです。



神奈川県立津久井浜高等学校 久原 空太さん ( ワード部門入賞 /  エクセル部門入賞)



今回入賞できたこと、大変嬉しく思います。両親からの紹介で参加した MOS 世界学生大会でしたが、おかげで、様々な事を学ぶことができました。今回学んだ事は、将来社会に出てからも活かしていきたいと思っています。

大原簿記情報ビジネス専門学校横浜校 山崎 元暉さん (2022 エクセル部門入賞)

私は中学3年生の頃に初受験し、小さな練習を日々積み重ね、2018年にPowerPoint、2019年Wordで入賞、そして今年、念願のExcelで入賞し、約4年掛けて3部門全てでMOS世界学生大会に入賞できたことは大変光栄に思っています。この成果は就職活動にも大いに役立ちました。今春から社会人として、分かり易い資料作成やデータ集計のためPowerPoint、Word、Excelのスキルを活用しており今後も役立てていきたいと考えています。



大原簿記情報ビジネス医療福祉専門学校山形校 市川 辰也さん (2022 パワーポイント部門入賞)



この度はMOS世界学生大会に入賞し、貴重な賞を頂いた事を大変嬉しく思います。元々、中学と高校でもOfficeソフトの学習をしていたので、専門学校ではより新しい知識を得て、実力になるよう努力しました。その結果、大会で入賞することができて、自分の努力が実った事を実感しました。得た知識と実力は就職をしてからも活かし続けていこうと思います。

名古屋経済大学 鈴木 雄大さん (2022 ワード部門入賞)

この度は、ワード部門入賞を授与していただき誠にありがとうございます。思いがけない受賞の知らせに驚いたのと同時に大変嬉しく思いました。試験に合格した際、先生がMOS世界学生大会の存在を教えてくださいました。先生からのお声掛けがなければ、今回の大会に挑戦する機会すら得られなかったので大変感謝しております。努力が結果に結びつくといった今回のような経験は、私にとって大きな財産となりました。貴重な経験ができたことへの感謝の気持ちを大切に、今後の生活に活かしていきたいと思っています。最後にこのような機会を与えて下さった方々に感謝申し上げます。



中村学園大学 高瀬 ありささん (2022 ワード部門入賞)



入賞という貴重な賞をいただき、大変嬉しく思います。MOSを受験したことで、ワードのスキルを身につけるだけでなく、挑戦することの楽しさを知ることができました。家族や先生方に支えられ、最終選考まで諦めずに挑めました。更なるスキルアップを目指し、エキスパートの勉強をはじめ、パソコンの知識を増やしていきたいと思っています。

追手門学院大学 桑田 佐和さん ( パワーポイント部門入賞)

私は大学生のうちに複数の資格を取得したいと考えており、その第一歩として MOS 試験を受験しました。また受験後、さらに上を目指したいと考えたため MOS 世界学生大会日本代表選考にエントリーしました。その結果、入賞をいただけたうえに最終選考まで残ることができ大変光栄に思います。今回の MOS 試験の勉強を通して、新しい知識を身につけることの楽しさを改めて実感しました。今後はエキスパートの合格も目指そうと考えています。



防衛大学校 北村 海伸さん ( パワーポイント部門入賞)



この度は入賞という光栄な賞をいただき、大変嬉しく思っております。
より自身の為になる資格を探して、MOS を見つけました。人生の良い転換点になったと思います。
今後も現状に甘んじること無く、次の高みを目指していきたいと思っております。